



## Ya no más privilegios para el INE: Llaven Abarca

En el marco de la discusión del dictamen de la reforma electoral que se llevó a cabo en la Honorable Cámara de Diputados, el diputado federal, Jorge Llaven Abarca, manifestó una postura categórica a favor de acabar con los privilegios del Instituto Nacional Electoral (INE) y que el recorte del recurso millonario sea destinado para garantizar el bienestar del pueblo de México.

En entrevista, el legislador suchiapaneco afirmó que esta reforma que impulsa el presidente Andrés Manuel López Obrador es una oportunidad de recuperar un organismo electoral de excesos, el cual hasta ahora obedece solo a intereses particulares y cuyo funcionamiento es de los más caros del mundo.

<https://www.cuartopoder.mx/chiapas/ya-no-mas-privilegios-para-el-ine-llaven-abarca/428281/>